

nueva felicitación de la casa real

Escrito por rafacremades - 31/12/2011 16:34

Es la nueva imagen de la casa real

QUE PASEIS UNA FELIZ NAVIDAD!!!!

http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/400856_215863141826240_170063186406236_492536_594213171_n.jpg

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por biwana - 31/12/2011 16:36

jajajaja,es buenísimo, nada más allá de la realidad!! Esta felicitación creo que refleja perfectamente la realidad jeje.

Aún así, chapó por la casa real de haber mantenido las distancias con el "chorizo".

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por ahnacoff - 31/12/2011 17:25

biwana escribió:

jajajaja,es buenísimo, nada más allá de la realidad!! Esta felicitación creo que refleja perfectamente la realidad jeje.

Aún así, chapó por la casa real de haber mantenido las distancias con el "chorizo".

ahora le toca lo mismo hacer al barcelona futbol club...que se ve que lo tienen como aseosr, persona honorífica o algo, y algo lei en el marca o as.

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por rafacremades - 31/12/2011 17:38

ahnacoff escribió:

biwana escribió:

jajajaja,es buenísimo, nada más allá de la realidad!! Esta felicitación creo que refleja perfectamente la realidad jeje.

Aún así, chapó por la casa real de haber mantenido las distancias con el "chorizo".

ahora le toca lo mismo hacer al barcelona futbol club...que se ve que lo tienen como aseosr, persona

honorífica o algo, y algo lei en el marca o as.

creo que habian retirado su camiseta del balonmano.

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por biwana - 31/12/2011 19:55

Si, yo oí lo mismo, creo que lo dijeron en la tele. A este tío le han de quitar todos los méritos que ha tenido,tanto deportivos como extradeporativos. Vaya, o si fuera el presi del Barça lo haría.

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por Vriesia - 01/01/2012 02:18

A ver, yo no le quitaría los méritos deportivos. Si los tiene, los tiene.
El problema es la corrupción, que estoy de acuerdo con vosotros en todo lo demás.
Ahora bien, pienso que la casa real quiere echar el culo fuera, como se dice en mi tierra, porque tiene mucho que esconder al respecto, ¿o es que nadie quiere pensar que haya más implicados en beneficiarse de su... "imagen real"?

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por larpeiro - 01/01/2012 11:13

De lo que debe ser desposeido, ¿si es posible?, es de los titulos nobiliarios, digo si es posible, ya que el duque de feria estuvo o esta en la carcel y creo quesigue ostentando ese titulo, a Urdangarin habría que dejar de poner la coletilla de Duque de Palma.

=====

Re: nueva felicitación de la casa real

Escrito por andreseljedi - 02/01/2012 14:55

Lo que debería es de ir a la cárcel,y devolver con multa todo lo que ha robado.

Lo que hagan en el barsa a mi me da igual, y a los cules, si quieren quitar su camiseta, estan en su derecho.